



6 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 14372

2 650 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche Valbonne : située au calme absolu dans un quartier résidentiel, superbe villa entièrement rénovée avec des prestations de qualité bénéficiant d'une magnifique vue dégagée en position dominante, offrant : hall d'entrée, vaste séjour, salle à manger, cuisine ouverte luxueusement équipée, 4 chambres dont une chambre en suite de plain-pied et un chambre de maître avec dressing et salle de bains, 3 salles de bains. Magnifique parc complanté de 5 000 m<sup>2</sup> avec piscine chauffée, cave, pool house et terrain de pétanque. Parkings. Les informations sur les risques auxquels est exposé ce bien sont ...

Near Valbonne : situated in a quiet residential area, superb entirely renovated villa with an open view in dominante position, offering : entrance hall, vast living room, dining room, luxuriously equipped open-plan kitchen, 4 bedrooms including an en-suite bedroom on the ground floor and a master-room with a walk-in closet and bathroom on the upstairs and 3 bathrooms. Landscaped park of 5 000 m<sup>2</sup> with a heated pool, pool house and petanque court. Parking facilities. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website

## **BIENVENUE**

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

